

## Ahorro e inversiones: alternativas según tus necesidades

 **EDICIONES  
ESPECIALES**



Durante el mes de junio, todos los fondos de pensiones cerraron el mes con ganancias. Sin embargo, en lo que va del año, los resultados son mixtos, es decir que los fondos más riesgosos acumularon cifras positivas, mientras que en los más conservadores se registraron números negativos.

El crecimiento del sector tecnológico y las expectativas de recortes de tasas de interés en Estados Unidos; la depreciación del peso chileno, y las expectativas de inflación del Banco Central, elevaron los rendimientos de los fondos durante junio.

En junio, la rentabilidad de los depósitos a plazo en las instituciones financieras del país fue cercana al 0,5% para el plazo de 30 días.